



Kulturminister Robra würdigt Theatervertrag für Eisleben

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra sagte heute bei der Unterzeichnung des Theatervertrags in Eisleben: „Der Vertrag ist ein wirklicher Anlass zur Freude, denn mit dem Zustandekommen einer Einigung zwischen den Beteiligten wird ein wichtiger weiterer Entwicklungsschritt für die Kulturlandschaft der gesamten Region gegangen.“

Die kulturpolitische Bedeutung des Theaters Eisleben sei groß. Theater seien Ankerpunkte des geistigen und kulturellen Dialogs. Sie seien die Orte, an denen unsere Sprache gepflegt werde und ein großes Erbe lebendig bleibe und immer wieder auch aktuelle Werke zur Aufführung gelangten, so Robra.

„Die Theater in Sachsen-Anhalt können sich auf die Unterstützung des Landes verlassen“, unterstrich der Kulturminister.

Der Vertrag sieht u.a. vor, dass das Theater Eisleben ab 2024 bis 2028 aufwachsend mit ca. 1,2 bis 1,4 Mio. € jährlich durch das Land gefördert wird.

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de